

Alzheimer, le risque individuel baisse chez la femme

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-09-22 18:46:21 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude menée par le Dr Catherine Helmer et ses collègues de l'Ispep (Institut de santé publique d'épidémiologie et de développement) a révélé en France une baisse de l'incidence de la démence à dix ans d'intervalle "pour les femmes uniquement". "Il est difficile de préciser s'il s'agit d'une réelle diminution de l'incidence ou d'un décalage dans l'âge de survenue de la maladie", soulignent les chercheurs. "Cependant, aux âges élevés, un gain de quelques années permet souvent de ne pas développer la maladie, les personnes décédant d'une autre cause". D'où l'intérêt d'un traitement qui ralentirait l'évolution de la maladie, en attendant un médicament curatif.

"Autour de 80 ans, la probabilité de décéder est de 30 à 40% par an. Donc il suffirait que l'on parvienne à reculer l'âge d'apparition de la maladie d'Alzheimer de seulement cinq années pour que l'on ait deux fois moins de malades au total", illustre le Pr Amouyel, directeur général de la Fondation plan Alzheimer.